



Un exercice dont le but est de booster le moral des éléphants.

La légende du football ivoirien, Didier Drogba, est au Cameroun depuis quelques jours, à l'effet de soutenir les Éléphants engagés dans la 33e coupe d'Afrique des Nations.

L'ancien buteur vedette de Chelsea, Didier Drogba, a vécu mercredi dernier au stade de Japoma à Douala, la victoire de la Côte d'Ivoire sur la Guinée-équatoriale (1-0).

La Côte-d'Ivoire va affronter la Sierra Leone lundi prochain pour son deuxième match du tournoi.

Afin de booster leur moral, l'ancien international a pris part à une séance d'entraînement ce jeudi avec ses jeunes frères à l'Annexe du Stade de la Réunification à Bepanda-Douala. Il avait à ses côtés, Dombia Seydou, un autre ex international ivoirien.

Pour leur premier rencontre face à la Guinée équatoriale, les Éléphants se sont rendus la tâche facile en prenant l'avantage tôt dans la rencontre dès la 5e minute et notamment grâce à Max-Alain Gradel.